

# Jajaran Subsidi Perawatan Sukses Laksanakan Kegiatan Mapenaling untuk Warga Binaan Baru

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.DEMOKRAT.CO.ID](http://PURWOKERTO.DEMOKRAT.CO.ID)

Nov 7, 2023 - 19:00



**ELKAPUR NEWS**

SELASA, 7 NOVEMBER 2023

**JAJARAN SUBSIDI PERAWATAN LAKSANAKAN KEGIATAN  
MAPENALING UNTUK WARGA BINAAN BARU**

Purwokerto, INFO\_PAS - Pada hari Selasa (07/11) Jajaran Subsidi Perawatan Lapas Narkotika Purwokerto melaksanakan kegiatan mapenaling (masa pengenalan lingkungan) bagi warga binaan baru yang merupakan pindahan dari Lapas Kelas IIA Purwokerto. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada warga binaan baru tentang pelayanan yang ada di Sub

Bagian Perawatan Lapas Narkotika Purwokerto.

Kegiatan pengarahan materi diawali oleh Eka Fitri Setiawan, selaku Kasubsi Perawatan. Dalam pengarahannya, Eka Fitri Setiawan membahas secara rinci mengenai pelayanan yang disediakan oleh Sub Bagian Perawatan Lapas Narkotika Purwokerto. Hal ini mencakup penjelasan tentang prosedur perawatan, program rehabilitasi, dan upaya pemulihan yang dilakukan di dalam lapas

"Mapenaling merupakan program awal dalam melakukan penelitian terhadap latar belakang yang berkaitan dengan warga binaan, melakukan pengamatan terhadap sikap dan perilaku warga binaan, memberikan pengenalan lingkungan terkait Program Integrasi dan Pembagian Makanan yang ada dalam lingkup Lapas, serta memberikan arahan mengenai hak dan kewajiban mereka selama menjalani masa pidana," ujar Eka.

Setelah pengarahan oleh Kasubsi Perawatan, dilanjutkan dengan pemberian materi oleh staff perawatan. Materi yang diberikan meliputi informasi tentang kegiatan sehari-hari di dalam lapas, aturan dan tata tertib yang harus diikuti oleh warga binaan, serta hak dan kewajiban yang dimiliki oleh mereka.

Selanjutnya, kegiatan mapenaling berlanjut dengan pemeriksaan kesehatan di klinik Lapas Narkotika Purwokerto. Pemeriksaan kesehatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa warga binaan baru dalam kondisi yang sehat dan layak menjalani program rehabilitasi di dalam lapas. Pemeriksaan kesehatan dilakukan oleh dokter dan perawat di LPN Purwokerto yang telah terlatih dan berkompeten dalam bidangnya.

Selama kegiatan mapenaling berlangsung, semua proses berjalan dengan aman dan tertib. Pihak jajaran Subsidi Perawatan Lapas Narkotika Purwokerto memastikan bahwa semua langkah-langkah keamanan dan protokol yang telah ditetapkan diikuti dengan ketat. Kegiatan ini diharapkan dapat membantu warga binaan baru untuk beradaptasi dengan lingkungan baru dan memulai proses rehabilitasi mereka dengan baik. (MAA)